

# intramuros

INTERNATIONAL DESIGN MAGAZINE / HORS-SÉRIE

# 2015 PARIS DESIGN GUIDE

BEST 300 ADDRESSES  
SHOWROOMS, HÔTELS, CAFÉS, SHOPS,  
GALERIES, MUSÉES, BOOKSHOPS

Allemagne 11,00 €

Grèce 10,50 €

Dan 10,50 €

Italie 10,50 €

Luxembourg 10,50 €

Portugal 10,50 €

Canada 15,50 \$can

Maroc 94 MAD

Polynésie 1260 CFP

Suisse 18,70 CHF

bilingue

Français / Anglais

2015

© GALERIE PATRICK SEGUIN



La Galerie Patrick Seguin

## 1. GALERIE PATRICK SEGUIN

5, rue des Taillandiers - 75011 Paris

Tél. 01 47 00 32 35 - [www.patrickseguin.com](http://www.patrickseguin.com)

Métro Bastille

Installée depuis 1989 dans un espace de 300 m<sup>2</sup> conçu par l'architecte Jean Nouvel, la galerie présente le talent de créateurs français du XX<sup>e</sup> siècle tels que Jean Prouvé, Charlotte Perriand, Pierre Jeanneret, Le Corbusier et Jean Royère. Leurs créations sont aujourd'hui reconnues comme autant de contributions majeures à l'histoire du design. Parallèlement à une programmation d'expositions consacrées à l'architecture et au mobilier de ces créateurs, la Galerie Patrick Seguin invite également, chaque année pendant la FIAC, des galeries internationales d'art contemporain dans son espace.

Established in 1989 in a 300 sqm space designed by the architect Jean Nouvel, the gallery showcases the talent of French designers of the XX<sup>th</sup> century such as Jean Prouvé, Charlotte Perriand, Pierre Jeanneret, Le Corbusier and Jean Royère. Today, their creations are recognized as major contributions to the history of design. Along with a program of exhibitions devoted to architecture and furniture by these designers, the Galerie Patrick Seguin also invites, every year during the FIAC, international contemporary art galleries to exhibit in its space.



La façade de la Galerie Patrick Seguin et le lit "Cité" design Jean Prouvé